



Kenia López, presidenta de la Cámara de Diputados.

“La prioridad debe ser el T-MEC, no el petróleo a Cuba”

La presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, advirtió que la prioridad de México es cuidar el T-MEC y proteger la economía de los mexicanos, antes que el envío de petróleo a Cuba.

Interrogadas sobre el amago estadunidense de imponer aranceles a los países que suministren crudo a la isla y la insistencia del gobierno mexicano en buscar vías diplomáticas para destinar

combustible a la isla, la legisladora del PAN puntualizó: “Nuestra prioridad como mexicanos debe ser cuidar el T-MEC, esa debe ser nuestra prioridad; estamos hablando de millones de mexicanos, en México y en Estados Unidos, a quienes hay que proteger, hay que cuidar su economía y proteger nuestras relaciones internacionales”. Tras la suspensión de los embarques de crudo venezolano a la isla, México se mantenía como principal abastecedor.

Ante los amagos de Trump, el gobierno de México señaló que “se seguirá buscando, por la vía diplomática, el envío de petróleo a Cuba por razones humanitarias, sin buscar confrontaciones”. La diputada confirmó que la Presidencia de la República ya la invitó a la conmemoración del 109 aniversario de la promulgación de la Constitución Política de 1917 el próximo 5 de febrero en Querétaro.

FERNANDO DAMIÁN